

**IN FURIA IN FURIA IN FURIA**

**Ça va pas recommencer ?** le Global Earth Keeper (GEK) de Corse s'est alarmé des rejets de boues rouges de l'usine Altéo dans les Calanques de Marseille, autorisés depuis le 29 décembre par le préfet de la région Paca. De son côté, l'Office de l'Environnement de la Corse (OEC) a fait publiquement part de son inquiétude de voir des polluants « résultant de la production d'alumine » rejetés en plein cœur du Parc national des Calanques. L'OEC, qui demande au gouvernement de « revenir sur le permis de polluer » annonce qu'il « contestera l'arrêté d'autorisation auprès de la ministre de l'Écologie et du Développement durable ».

ICN # 6599 Vendredi 5 février 2016